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桂林三金药业股份有限公司 
 

桂林三金 2023 年度业绩说明会 
 

投资者活动记录表 

编号：2024014 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研                   □分析师会议  

□媒体采访                       √业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       □电话会议 

□其他： （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称  

及人员姓名 

桂林三金2023年度业绩说明会采用网络远程方式进行，面向全体投资者 

时间 2024 年 5 月 13日 15:00-17:00 

地点 深圳证券交易所 “互动易平台 ”http://irm.cninfo.com.cn “云访谈 ”栏目  

公司接待人员 

姓名 

主持人：桂林三金 
 
董事长总裁：邹洵 
 
董事副总裁兼财务负责人：谢元钢 
 
副总裁兼董事会秘书：李春 
 
独立董事：何里文 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

1.公司产品在国外的销售状况如何？ 

答：您好，公司三金片和西瓜霜在海外很多市场都有销售，如东欧的塞

尔维亚、美洲的美国和加拿大、大洋洲的澳大利亚、东南亚地区大部分

国家等，主要是在一些华人聚集的地方销售，外销收入占整体销售收入

的比例不大，谢谢！ 



2.公司哪些产品进入最新一版医保目录? 

答：您好，目前公司多个品规进入国家医保目录。公司主要品种如三金

片、三金颗粒、桂林西瓜霜、眩晕宁片（颗粒）、蛤蚧定喘胶囊、脑脉

泰胶囊、复方田七胃痛片（胶囊），包括子公司的拉莫三嗪等，均进入

最新一版医保目录，谢谢！ 

3.公司对基药、医保目录产品有什么规划，如何提升这些产品销量？ 

答：您好，国家基本药物目录调整工作由国家相关部门主导，通过一系

列的工作后形成目录。国家基药目录调整工作并无企业申报阶段，因此

基药目录调整期间我司并未开展申报等相关工作，也无法确定公司产品

能否进入到目录内。基药目录公布时间由国家相关部门根据调整工作开

展情况公布，目前国家暂未宣布新版基药目录公布时间。我们认为进入

基药、医保目录对药品销量提升很有利，同时公司大多是双跨品种，还

可以通过与大专院校、各大医院合作进行推广，在 OTC 端实现销售提升。

谢谢！ 

4.请问公司治疗心脑血管病的药有哪些？前景怎样？ 

答：您好，在心脑血管领域，公司的独家品种脑脉泰胶囊具有较好的疗

效。脑脉泰胶囊功能主治：益气活血，熄风豁痰。用于中风气虚血瘀，

风痰瘀血闭阻脉络证，症见半身不遂、口舌歪斜、言语謇涩、头晕目眩、

半身麻木、气短乏力；缺血性中风恢复期及急性期轻症见上述证候者。

脑脉泰疗效显著，市场开发潜力大。谢谢！ 

5.请问公司有没有止泻一类的药啊？ 

答：您好，公司产品复方红根草片，清热解毒。可用于急性咽喉炎、扁

桃体炎、肠炎、痢疾等。谢谢! 

6.公司哪些产品进入最新一版医保目录? 

答：您好，目前公司多个品规进入国家医保目录。公司主要品种如三金

片、三金颗粒、桂林西瓜霜、眩晕宁片（颗粒）、蛤蚧定喘胶囊、脑脉

泰胶囊、复方田七胃痛片（胶囊），包括子公司的拉莫三嗪等，均进入

最新一版医保目录，谢谢！ 

7.公司领导层如何看待股权激励？ 

答：您好，良好的股权激励机制能够起到实现人力资本价值，有利于上

市公司治理结构的不断完善。即能充分调动经营者的积极性，将股东利

益，公司利益和经营者个人利益有机地结合在一起，从而减少管理者的

短期行为，提高管理效率，最终有利于公司经营业绩的提高。谢谢！ 

8.请问公司是否会进入开辟中小超市市场？ 

答：您好，公司旗下子公司日化公司的一些产品如牙膏等，已经在开辟

超市市场。谢谢！ 



9.公司新药研究进度如何？ 

答：您好，公司药物研发有一套完整的计划，现正在按照计划有序的稳

步推进，在研产品在取得重大进展或阶段性重大成果时，公司会按照交

易所的要求及时公告，相关信息以公司正式披露的公告为准。谢谢！ 

10.您好，我注意到商道融绿给贵公司的评级为 B-，还是有进步空间的。

请问公式是否准备通过提升员工关系、职业健康与安全等方面进步加强

自己的 ESG 水平呢？ 

答：我公司并未委托商道融绿对我公司进行评级，具体情况并不了解。

目前有众多机构对各企业进行 ESG 评级，例如 Wind 机构对我公司 ESG

评级为 BBB。另我公司日常通过风险辨识管控作业风险，监测作业环境

粉尘、噪声和带级、重点提案等精益改善活动、对员工定期体检评估并

根据结果调离岗位或进行相关生产环境改造等，使得作业环境满足 GB1

2348 工业企业厂界环境噪声排放标准、GBZ2 工作场所有害因素职业接

触标准等要求。谢谢。 

11.1、请公司提供下属子公司所有生物医药研究项目进度情况表，并明

确项目具体的进展情况如进入几期临床试验，改期临床试验完成进度百

分比，该临床试验计划完成时间等 2、请董秘每月的按时查询并在董秘

问中及时回答投资者关于每月十日、二十日、三十日公司当期股东人数，

持股机构数量及机构持股比例的问题，而不是不定期的回复大家，或者

是联系多期都不会答相关问题。甚至规避部分问题只回答股东户数，而

拒绝回答机构数量和持股比例 

答：答：1.公司药物研发有一套完整的计划，现正在按照计划有序的稳

步推进，在研产品在取得重大进展或阶段性重大成果时，公司会按照交

易所的要求及时公告，相关信息以公司正式披露的公告为准。截至目前，

 3 个品种正在开展临床研究。分别为： BC006 单抗注射液项目、BC007

抗体注射液项目、BC008 抗体注射液项目；2.关于股东人数，公司会根

据深交所相关规定及时披露，截至目前公司在深交所互动易平台的回复

率为 100%，感谢您的关注，谢谢！ 

附件清单 无 

日期 2024年 5 月 13日 

 


